

*Cuba fait ses adieux à l'un de ses
journalistes les plus appréciés*



La Havane, 28 nov (RHC) Le décès de l'éminent journaliste cubain, diplomate, producteur de radio et professeur à l'Université de La Havane, Pedro Ernesto Martínez Pérez, le 28 novembre 2024, choque ses collègues, amis et fidèles.

Au cours de sa vie fructueuse, il a travaillé dans la presse écrite, la radio, la télévision et les agences de presse. Lauréat du

Prix national de journalisme José Martí pour l'œuvre d'une vie (2005) et du Prix national de la radio (2006), Pirez s'est dévoué corps et âme à Radio Habana Cuba. Il a travaillé comme diplomate en Équateur et au Chili entre 1960 et 1964. Son travail avec la revue OCLAE, Organización Continental Latinoamericana de Estudiantes, Juventud Rebelde, l'agence de presse Prensa Latina et Radio Habana Cuba est inoubliable.



À la station de radio cubaine qui émet à l'étranger, Martínez Pirez a travaillé depuis 1973 en tant que rédacteur, reporter, scénariste, animateur, rédacteur en chef, directeur de l'information et directeur général adjoint chargé de la politique éditoriale. Né en février 1937 dans la province de Villa Clara, au centre de Cuba, il a grandi dans une famille qui lui a inculqué l'amour de la radio, de la patrie et des valeurs telles que l'antiracisme, ce qui a influencé son développement professionnel.

Membre honoraire de la Fondation Guayasamín depuis 1994, il a été membre de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement cubain) entre 1993 et 1998. Entre autres récompenses, Pirez a reçu en 1964 l'Ordre du mérite au grade de commandeur au Chili, la réplique de la machette de Máximo Gómez et le prix de l'Utilité de la vertu en 2015.



Photo Radio Havane Cuba

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370821-cuba-fait-ses-adeux-a-lun-de-ses-journalistes-les-plus-apprecies>



Radio Habana Cuba